## País debe luchar contra el cáncer

SANJOSÉ. La Organización Mundial de la Salud (OMS) estima que el cáncer mata por año a más de 7 millones de personas. Por eso, la Defensoría de los Habitantes llamó a la población y las instituciones del Estado para promover estilos de vida saludables y animar la detección temprana de esta enfermedad.

La Defensoría asegura que la lucha contra el cáncer debe ser una prioridad en el país, por lo que existen retos, sobre todo en cuanto a las listas de espera de los hospitales y el mejoramiento de la detección de estas enfermedades en fases más tempranas.